
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2429回例会 2016年 8月 4日 

8月会員増強拡大月間 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

 

国歌斉唱       君が代 

ロータリーソング   奉仕の理想 

             四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告     

委員会報告 

理事会報告・幹事報告   

  卓 話  会員増強委員会担当 

    黒川公男君 

     「多様な職業に従事して学んだこと」 

点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・不破・不破の関 RC の合併のお知らせ 

   合併日 2016 年 7 月 1 日 

   合併後クラブ名 不破ロータリークラブ 

・多治見少年少女合唱団友の会入会のお礼 

・日本ロータリー100周年記念委員会の発足 

   運営経費の必要性についてのご理解ご協力 

   のお願い。  

会員ひとり当たり 200 円の協力 

上半期分担金について 

① RI上半期分担金 

② 地区関係資金上半期分担金 

③ ガバナー事務所・月信上半期分担金 

④ ガバナーエレクト事務所分担金 

⑤ 地区大会分担金 

⑥ 米山記念奨学会上半期寄附金 

⑦ ロータリー友上半期分 

上記分担金の手続きを終了しました。 

夏期休暇のお知らせ 

（ガバナー事務所 地区大会事務所 地区事務所 エレクト事務所） 

8 月 11 日（祝）～8 月 15 日（月） 

     

休会のお知らせ 

11 日 法定休日（山の日） 

18 日 お盆休み 

緊急の場合は幹事まで 

       ご連絡下さい。 

https://www.bing.com/images/search?q=%e5%a4%8f+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&view=detailv2&&id=F2FEF77AD442444EACA09F1825F51140CA658BBC&selectedIndex=761&ccid=bzbAhb9I&simid=607999385452282010&thid=OIP.M6f36c085bf4809c5d8ff0f81d855a281o0


    会 長 挨 拶    中島竹壽 

51 期が始まり本日の例会で５回目に

なります。何とかスムーズにスタート

できたかなと思っております。 

これも、ひとえに皆様のご協力のたまも

のと感謝申しあげます。まだこれから先は長いので

すが、よろしくご支援の程お願い申しあげます。 

さて、私はこの原稿をベトナムへ行く飛行機の中

で書いています。ホーチミンへ研修生の面接のため

に向かっているのです。今、地元では人手不足です。

ハローワーク、チラシ、求人誌等、いろいろ募集を

しましたが、まったくと言っていいほど応募があり

ません。いったい、どうなっているのでしょうか？

多治見市の６月の有効求人倍率は、1,73だそうです。

いつから、こうなったのでしょう？ 

ハローワークの求人担当に聞くと、アベノミックス

で輸出関連、特に自動車関連が良くなり、名古屋方

面に人が取られ、又、岐阜県は工場が多くあり、一

度に人が必要になってきたと言うのですが本当でし

ょうか？いずれにしても、私の感覚では、働く人

が、突然いなくなってしまった感じです。したがっ

て、社内で忙しい時にいくらでも残業してくれるベ

トナムの女の子を探しにホーチミンに向かっている

のです。かわいい子がいるといいけどな！ 

8月例会行事予定 

4 日 会員増強委員会担当           

11 日 法定休日（山の日） 

18 日 休会（お盆） 

25日 お祝い例会 点鐘 12:30 

30日（火） 剱田廣喜ガバナー公式訪問 

点鐘 12 時 30 分 3F 大会議室 

9 月 1 日 振替休会 

先週の記録  ●出席報告 

会員数 38 名 免除者 3 名 出席義務者 35 名 

出席者 欠席者 出席率 

27 名 10 名 72.97％ 

メーキャップ 

 剱田廣喜ガバナー  伊藤正隆地区代表幹事 

 三枝祥一地区幹事  （高山中央 RC） 

●スマイル報告 投函者 20 名金額 25,000 円 

        7 月の合計  125,966 円 

本日はよろしくお願いします。    剱田廣喜 

剱田ガバナー、地区代表幹事、事務局長様、当クラ

ブにお寄り頂き有難うございます。  中島竹壽 

ガバナーようこそ。プログラムが盛りだくさんです。 

楽しい例会になります。      加藤真左子 

 

剱田廣喜ガバナー挨拶より 

今、国際ロータリーの目指すところ

は人道的世界社会奉仕にむけて邁進

しています。しかし日本は成熟した職

業人による職業を通じた社会奉仕を

看板にしています。この乖離している 

ことをどうするのか？私は、日本は独自の伝統と歴

史あるロータリーを守っていくべきだと考えていま

す。国際ロータリーの目指す人道奉仕にあまりにも

向かっていくと、逆に失くすものが多くなります。

ロータリーの大事な心が失っていきます。この度規

定審議会でクラブの柔軟性が認められました。 

良い機会です、そのクラブの個性を出し今後の方向

性を考えて頂きたいと思います。（抜粋） 

苗栗からのお客様 王俊鑒様挨拶より 

皆様こんにちは。苗栗 RC 会員

「DENKI」の息子「KEN」です。今

回は初めて日本語でスピーチし

ます。大変緊張しています。父は 

ロータリークラブに入会して 25 年、私は今年 25歳

です。この 25年間は私自身もロータリーに色々お世

話になりました。多治見を今回初めて訪問しました

がとても良いところでよい思い出になります。 

来年の 3 月また苗栗でお目にかかりたいと思います。 

8月のお誕生日 

 

 

 

 

 

 

柴田武司君コメントより 

本日はありがとうございます。私は 7 月 15 日が誕

生日ですが娘も同じ 7 月 15 日です。お盆生まれと

言うこともあり、私も娘も霊感が強く色々なものが

見えてしまいます。さて、来年の 7 月 15日には皆様

から食事を誘って頂けるようになりたい・・そのた

めにも西クラブのために一年間頑張っていきたいと

思っていますのでよろしくお願いします。 

森田宏治君コメントより 

皆さんありがとうございます。私は 42 年生まれで

49 歳です。来年は 50歳、半世紀に到達します。 

西クラブも 50周年を迎えました。これも何かの縁だ

と思い頑張っていこうと思います。皆さんご指導ご

鞭撻のほどよろしくお願いします。 

 

 
臨時諮問委員会のご案内 

本日例会後 4F 図書室  

出席者：諮問委員 会長 幹事 

 


